

Phone Zap

English

Hi my name is ___ and I'm and I am a [Year] student in [Program] at the University of Ottawa (if you are an individual in the MPPs riding note that as well). I'm calling to demand that the government immediately reverse the cuts to the OSAP program and invest in the post-secondary education sector.

- If you have a personal need or connection to OSAP mention here eg. "I was admitted to law/medical school but now worried I cannot pursue my education,"
- "I rely on OSAP to help pay my rent while my part-time job covers for school, I'm not going to be able to cover both by myself" etc.

These changes will either force students to drop out of their degrees or force them into a cycle of debt just for trying to pursue an education. These cuts will stop hardworking middle and lower-class students from pursuing the future they deserve and overall weaken the economy and the workforce. Students aren't the problem and shouldn't be paying for the government's debt, they are the solution.

I demand that the OSAP program is reversed and that the government make education more accessible by eliminating interest on loans, extending the repayment period beyond six months recognizing Ontario's high unemployment rate and, that the government increase funding for post-secondary institutions so that the cost of running these schools does not fall on the shoulders of students already struggling.

Français

NB : Accordez avec (e) si vous utilisez les pronoms elle/la.

NB: Accord with (e) if you use she/her/hers pronouns.

Bonjour, je m'appelle ___ et je suis étudiant(e) en [année] dans le programme [programme] à l'Université d'Ottawa (*si vous êtes une personne vivant dans la circonscription d'un·e député·e provincial·e, veuillez le mentionner également / if you are an individual in the MPPs riding note that as well*). Je vous appelle pour demander au gouvernement d'annuler immédiatement les coupes dans le programme RAFÉO et d'investir dans le secteur de l'enseignement postsecondaire.

- Si vous avez un besoin personnel ou un lien avec le RAFÉO, mentionnez-le ici, par exemple : « J'ai été admis à la faculté de droit/médecine, mais je crains maintenant de ne pas pouvoir poursuivre mes études »,
- « Je compte sur le RAFÉO pour m'aider à payer mon loyer, tandis que mon emploi à temps partiel couvre mes frais scolaires. Je ne vais pas pouvoir assumer les deux moi-même », etc.

Ces changements obligeront les étudiants et étudiantes à abandonner leurs études ou les plongeront dans un cycle d'endettement simplement pour avoir essayé de poursuivre leurs études. Ces coupes empêcheront les étudiants et étudiantes issu·e·s des classes moyennes et défavorisées qui travaillent dur de poursuivre l'avenir qu'ils et elles méritent et affaibliront globalement l'économie et la main-d'œuvre. Les étudiants et étudiantes ne sont pas le problème et ne devraient pas payer pour la dette du gouvernement, ils et elles sont la solution.

J'exige que le programme RAFÉO soit rétabli et que le gouvernement rende l'éducation plus accessible en éliminant les intérêts sur les prêts, en prolongeant la période de remboursement au-delà de six mois afin de tenir compte du taux de chômage élevé en Ontario, et en augmentant le financement des établissements d'enseignement supérieur afin que le coût de fonctionnement de ces écoles ne repose pas sur les épaules d'étudiants et étudiantes déjà en difficulté.